

日本語の個性

日本語の個性

日本語の個性

安倍首領が、靖國神社参拝について態度を明確にしてきた。今ではこれがどうとマスコミが批判した。なぜかはかりで政治家もまたいか・支持率が下がった。日本人はいつのまにか、古いまじめ感いになってしまったらしい。されば大きな変化である。

無論、アメリカから、日本人は驚くまいである。イエス、ノンたってはアキラムと悪ら云ふれ(その都度、日本人は)驚愕してきた。それでだんだん寧直とかおひのだと

思うよくなつたのがもしかない。

はつきりしたものでないが、漫画にほかし
たよりよからずぐらへうすうに考えもの
は、歴史の邊へ社會の人間の諦解である。年
輪を重ねた文化では、靈骨より靈肉を薄いの
である。こどもは大人の食習慣などほどを
解しない。

a)

同じ英語をつかっていなめら、イギリスの
とて日本アメリカ英語に比べて一ずつとソア
トア、階級に富んひいろ味わいも深い。日

本日イカリスにてばらがはこじ山の店を
か長りたず、焼肉ひきいすの店看への筋子
かアまい、ハラミ直立して山肉、幼稚だと蛭
んじう山肉の店も食みあること凡が美
しと感じられる店続々あら。

昔、西の山へ墓を借りに来た人に、山の
松を差し出したら、彼は、『お前友ことには遠いの
鶴のようだ』と考へて、お詫びした。『すみません』
と笑つたり云う代りたゞ七重人情花は咲かず
と山吹の實ひをこころに有り、老死しきゝの山

鳴で冬木たの戸傳にやせしもひじがる。ハヒ
ハシキ義が妻に発達」ハシキ義、ハシキ
トハ各は考えられり。

かってイギリスのチャーチル首相が議会答
弁中で「~~政治~~ 議論のことを、「脳細胞に黒煙を
巻する議員」と罵り、「一モアを聽えりな
友。しかし、ナムニ黒煙」とも、議論と
ガは云ひにあら、(その)うのあらまの政治問題
は「國會で「ノカヤロー」と叫んで解散に連び
込まれた事例の多い「ノカヤロー」モアを解

が
か

人いも鷹かき止たのむきやま

日本人は田舎や里流でも、町かし田舎の方
ひん向開けを向隣にしてくれ。お出でくわ
飲みします。ヒラヒラおきあらへりか何
ひきうか・双方に並んで立派になります
人なしが、えむひ大きり並んで立派。『詩書
です』と立ちて、正面に躍龍す。食へも5
方どすすめられて、詩書です。ヒラヒラ
一・サンキューの二どもが、あれたい田舎
野毛ながは・一野毛かばらと譲解する。田

本人で、そこにはアーティスト、音楽セールスモー
ドマーケティング。などあるつもりで、結構大き
い方だった。イエスと云つたときからかりを
つけてトランヘルである。これがいかがとうす、巧
妙な(?)脚)をする業者もある。例えば「有能
き元」の「アーティスト、演出」だつもり(?)事務所
がすこし、でもまだ未満位にそれらしまして、ケ
ノス(?)ある。日本では公演協会ひだ・宮城江戸
川・いわての日本文化からある「アーティスト

彼女たはまうと、どうのれあせり。

そこへいくと、どうもども夕は憂愁である。朝霞、曉雲にやま、大車こう、カラリノマニ中間がう流行したことをひかる。

城こう、二んとうば、やくわらう、すみません、さうがとうなど、おまがえをせり方が笑みて優れひかる。ほ、ほ、ほ、うやり軽くて

いいとこうのひいろよ、た

「どうもどうも、うがくかつたにから、

やねが俳句をつくるふと云ふ」だ。やね俳句

盛り満ちてゐる。さうぢやうが、俳句の会で
 の車も喜院の魅力にひかれ、ところが大きさ
 ように困られる。とにかく俳句は高いもの
 が大通りのようだ待つてゐる。かひき「横濱」
 からきみつていろのが定めにはめられかねる
 が、ええがたまうさんおもしろい。その結果
 古の国人まで銀句を作り替へたところを見
 ると、古いまじの意味を察し、海を渡つて国際
 的に有りつて彼らの胸を惹かれてゐる。
 ヨンエヤハビは、カリナアの昔がう、あい

アーチ風景へと、野暮を越すひだり、白い
雪、黒い氷ひびくがとうが、雪の江は
なんどいり、ねずみいろの方をおもへ
萬にあらす二ノ山か壁せら複数の想を
其様」でいる。故故候合ひと[此の間]事
業を着手をしておかうござりうる。細年七
五八八九月にば著書の「江國」を二つを
そつてうちあるがれふてさかう前回のや、
おなじく書かれたりと點題せりが。